

平成20年度 事業報告

【平成20年度通常総会 開催】

平成20年5月13日「ホテルニューイタヤ」にて、平成20年度通常総会を開催し、各議案とも原案どおり可決しました。

また、当日は、組合青年部代表者会議も併せて開催し、青年部情報交流会が行われ、第1部は各青年部の活動報告がなされ、第2部では栃木県中小企業団体中央会 阿久津課長より「最近の景気動向とこれからのビジネス展開」と題して講演が行われ、終了後は、懇親会が行われ参加者相互の親睦が深められました。



【挨拶する 松田会長】



【代表者会議】



【講演】



【活動報告】

【全国青年中央会総会・代表者会議】

47都道府県の青年中央会で組織する「全国中小企業青年中央会」の通常総会及び代表者会議等が6月6日、7日の2日間に亘って福島県郡山市（郡山ビューホテルアネックス）のホテルで開催され、全国から273名の青年経営者が集まり、各議案とも原案どおり決定しました。その他、活動事例発表が行なわれ、また翌日には各都道府県青年中央会の活動報告・意見交換会が行なわれました。



【通常総会】



【通常総会】



【交流会】



【通常総会】



【代表者会議】

【関東甲信越静ブロック代表者会議】

平成20年7月12日(土)東京都立産業貿易センター浜松町館にて開催され、代表者会議・情報ネットワーク運営委員会とも原案通り決定し、また、情報ネットワーク委員会では、関プロHPに関することが話し合われ、活発に意見交換がされました。その後交流懇談会が行われた。



【情報ネットワーク委員会】



【東京都小林会長挨拶】

【栃木県青年経営者団体協議会通常総会・青年経営者セミナー】

平成20年7月17日(木)とちぎ産業交流センターにて開催され、100名の出席者数があり、平成19年度収支決算及び20年度予算(案)等について原案どおり承認可決された。役員改選では、栃木県青年経営者中央会松田会長が、協議会会長に選出され、1年間の会長職に付く事になりました。

また、青年経営者セミナーでは、(株)栃木サッカークラブ監督 柱谷幸一氏による「スポーツを通じた地域活性化」について講演が行なわれました。



【青年4団体協議会 挨拶する松田新会長】



【講演 柱谷監督】

【 リーダー研修会（栃木・茨城・千葉 3 県青年中央会交流会） 】

平成20年9月27日（土）～28日（日）茨城県大洗町「大洗ホテル」にて開催。原子や分子を今までとは違った世界から見るための新しい装置である、大強度陽子加速器施設「J-PARC」を視察研修し、その後、(株)月の井酒造店 代表取締役 坂本敬子氏による「有機の酒造りにかける思い」と題して講演が行なわれ、講演会終了後は、交流懇親会が行なわれました。



【 J - P A R C 】



【施設見学】



【大強度陽子加速器】



【講演会】

【組合青年部全国講習会】

平成20年11月14日(金)兵庫県神戸市(神戸ポートピアホテル・人と防災未来センター)において開催されました。出席者313名で、震災復興セレモニーのあと講習会1、川崎重工業(株)理事の奥保政氏による「常識を覆す地球環境を守るものづくり技術開発」、講習会2(財)ひょうご震災記念21世紀研究機構 人と防災未来センターの平山修久主任研究員による「阪神・淡路大震災の経験と今後の来るべき災害に備えた危機管理にあり方」について講演があり、その後、人と防災未来センター「防災未来館」を見学しました。



【全国講習会】



【講演会1】



【講演会2】



【懇談する東京都小林会長と松田会長】

【知事を囲む懇談会及び新春賀詞交歓会】

平成21年1月27日(火)宇都宮市「ホテルニューイタヤ」において開催されました。福田知事より、産業振興と景気対策、地域振興策について今後の基本県政について講演があり、講話後、サービス業等の振興について、青年経営者への期待等について、松田会長と対談が行なわれ、懇談会終了後、知事を囲み賀詞交歓会が行なわれました。



【挨拶する 青年4団体松田会長】



【講演 福田知事】



【福田知事】



【対談 福田知事と松田会長】

【青中後継者育成セミナー・交流会】

平成21年2月12日(木)宇都宮市内「宇都宮トーヨーボウル」において、芸人 猫ひろし氏による「栃木県を元気にしたい・にゃ～」と題して講演が行なわれ、その後青年部交流会としてボウリング大会が開催され、和やかに交流が行なわれました。



【関東甲信越静ブロック第2回代表者会議】

平成21年2月21日(土)「航空会館」(東京都港区)において開催されました。情報ネットワーク委員会では平成20年度委員会の活動報告があり、また、今後の運営について、HPは既に開設し達成しているため委員会を閉会することとなり、管理については更新が困難であるため、ITに詳しい会員で管理体制を作ることになった。代表者会議では今後の進め方、方向性等が話しあわれ、最後に各県の近況報告がされた。終了後交流懇談会が開催されました。